

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

1.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data, deskripsi hasil penelitian, dan pembahasan, dapat diambil kesimpulan, bahwa Pembinaan Atlet PEPARDA Kota Bandung Cabang Atletik dalam kategori baik dengan presentase sebesar 77.53%. Yang di tinjau dari beberapa aspek pendukung diantaranya dari segi pelatih berada pada kategori baik dengan melihat kondisi dilapangan bahawasanya para staf pelatih pelatcab peparda sudah sangat baik dalam menjalankan program latihannya dan juga sudah memiliki lisensi yang di akui oleh NPC Indonesia. Dari segi atlet berada pada kategori baik, karena atlet yang membela kota Bandung untuk mengikuti PEPARDA 2018 melewati seleksi yang di adakan oleh NPCI Kota Bandung. Dari segi organisasi atau manajemen berada pada kategori sangat baik, ini dibuktikan dengan sudah tersusun nya struktur organisasi NPCI Kota Bandung dan telah menjalankan program kerjanya sesuai tupoksi nya masing masing. Dari segi program latihan berada pada kategori sangat, melihat program latihan yang di buat oleh pelatih dan di jalankan dengan baik dan benar oleh seluruh atlet. Dari segi sarana dan prasarana berada pada kategori baik, NPCI Kota Bandung memiliki sarana dan prasarana yang cukup memadai untuk berlatih bagi atlet atlet pelatcab PEPARDA Kota Bandung, dan akses untuk kaum difabel pun cukup memadai dilingkungan kantor NPCI Kota Bandung. Dari segi pendanaan berada pada kategori baik, sumber dana yang di dapatkan oleh NPCI Kota Bandung untuk membiayai kebutuhan latihan atlet Pelatcab PEPARDA berasal dari pemerintah dan juga beberapa sponsor. Dari segi prestasi berada pada kategori sangat baik dengan, dibuktikan dengan banyaknya prestasi yang di raih kota Bandung, mulai dari Juara Umum PEPARDA

2014 dan atlet yang tergabung di pelatcab merupakan atlet pelatnas yang sering membela Indonesia di ajang Internasional.

1.2 Saran

Berdasarkan dari hasil pengolahan data, serta kesimpulan yang telah dipaparkan mengenai hasil penelitian, penulis ingin menyampaikan saran kepada seluruh pihak yang terlibat dalam Pembinaan Atlet Peparda Kota Bandung Cabang Atletik mulai dari pelatih, atlet, dan manajemen, agar senantiasa bekerjasama dalam membina atlet difabel agar terus berprestasi baik di tingkat daerah maupun di tingkat internasional.

Bagi peneliti yang akan datang, agar dapat mengadakan pertimbangan penelitian ini dengan menggunakan subyek yang lain, baik dalam kuantitas maupun kualitas responden.